

# *Le Forum de Sao Paulo se mobilise contre les sanctions des États-Unis*

---



Sao Paulo, 10 avril (RHC)- Le Forum de Sao Paulo, organisation de partis et de mouvements progressistes latino-américains et caribéens a convoqué des journées de mobilisation, durant deux semaines, contre les blocus et contre les sanctions économiques internationales du gouvernement des États-Unis contre Cuba, le Venezuela et le Nicaragua, afin d'exiger leur cessation immédiate au milieu de la pandémie de Covid-19.

Mónica Valente, secrétaire exécutive du Forum de Sao Paulo, a fait savoir que l'objectif des journées est de « collecter des signatures pour adresser une pétition online, car presque tous nos peuples sont en quarantaine », pétition qui sera envoyée aux principales autorités mondiales dont le Secrétaire Général de l'ONU et le Directeur Général de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé exigeant la levée des blocus, des sanctions et des embargos.

Les mobilisations incluent deux grandes campagnes de tweets: la première a eu lieu jeudi et la prochaine se déroulera le 16 avril prochain de 10 heures à 14 heures (heures locales) avec les étiquettes #BloqueoNoSolidaridadSí et #SolidaridadSalvaVidas, afin de partager les contenus parmi le plus grand

nombre possible d'utilisateurs et de générer une interaction communicative sur les graves conséquences des sanctions au milieu de la pandémie.

«La pandémie de Covid-19 est une des plus graves crises sociales et humanitaires qu'ait vécues le monde et la politique étasunienne d'embargos, de blocus et de sanctions porte préjudice aux peuples de nos pays et à tous les peuples du monde » a affirmé la secrétaire exécutive du Forum de Sao Paulo.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/219422-le-forum-de-sao-paulo-se-mobilise-contre-les-sanctions-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**